

楓の家

介護拒否のある〇〇様。
パジャマへの着替え介助後、
笑顔で手を指し伸ばされる。
2人笑顔で握手！！
ありがとうの感謝の印でした。
心温まった瞬間でした。

夕方不穏で落ち着かなくなる〇〇様、
廊下を少し歩き、窓越しで外を眺めては
一緒に昔の歌を歌ったり、自分の人生を
語り聞かせてくださったり。その後は
不穏も落ち着き表情も穏やか。
私まで癒され、すごく幸せなひととき。
こんな日がいつまでも続きますように。

いつも食器拭き等をして下さる〇〇様、
何も分からない私に、
「大丈夫だから、ここは私に任せて」と
優しく言葉をかけて下さる。最後には、
「今日も1日ご苦労様。ありがとうございました」
と挨拶。こちらこそありがとうございます。
いつも感謝の気持ちでいっぱいです。

湖山ケアサービス米沢

ベットへ移乗した時、
「重かったべ、ありがとう」と
話して下さり、その後に
「私も力持ちなのよ。あなたのこと
持ち上げられるわよ」と言って、
「わはは」と大きな声で
笑っていたお客様。
私も一緒に笑いました。

今まで名前で呼ばれたことが
なかったお客様から、
「〇〇さん」と
名前で呼んで頂けて
嬉しかったです。

訪問で調理した時、とても喜んで、
「こんなもので悪いけど…」と
折り紙の創作品を両手で大事に
持ってきて下さった。
初め丁寧にお断りしたが、
どうしてもと言われるので頂いて
事業所に飾らせて頂いた。